

Wauwil als Schaufenster der Blasmusik

Region: Jugendmusikfest und kantonaler Musiktag in Wauwil

An den kommenden zwei Wochenenden stürzt sich Wauwil in die Festuniform und bietet Musikfreunden Blasmusik vom Feinsten. Das Jugendmusikfest und der Luzerner Kantonal-Musiktag versetzen das Dorf in Feststimmung. Aus der Region Entlebuch nehmen insgesamt 13 Musikvereine teil.

Der Grossanlass anlässlich des 100-jährigen Bestehens der Musikgesellschaft Wauwil startet am Samstag mit dem kantonalen Jugendmusikfest. An den beiden Wochenenden fröhnen rund 3500 Musikantinnen und Musikanten ihrem Hobby. Etwa 20 000 Besucher werden erwartet und damit alles glatt über die Bühne läuft, stehen rund 1250 Helfer im Einsatz.

Dass das Jugendmusikfest auf immer grössere Beliebtheit stösst, bestätigt der Teilnehmerrekord. Die 14 Bläserensembles und 27 Jugendmusikformationen messen sich vor den Juroren. Darunter befinden sich vier Vereine aus der Region Entlebuch. Die Konzertvorträge starten am frühen Samstagmorgen in den Vortragslokalen im Zentrum Linde in

Wauwil und in der Mehrzweckhalle in Egolzwil. Sie bieten allen Musikbegeisterten, der einheimischen Bevölkerung und dem Publikum beste

Ehrung der Veteranen aus der Region

Am Sonntag, 1. Mai, findet die Ehrung der Veteranen statt. Auch aus der Region gibt es langjährige Musikantinnen und Musikanten, die am Festakt die Auszeichnung erhalten. [EA]

Eidgenössische Veteranen (35 Jahre aktiv): Rita Frei-Felder, Musikgesellschaft Entlebuch; Franz Gehrig, Musikgesellschaft Romoos; Markus Hochstrasser, Feldmusik Wolhusen; Hanspeter Lauber, Harmonie-Musik Marbach; Peter Rubin, Brass Band Feldmusik Escholzmatt; Marietta Zemp, Brass Band Feldmusik Escholzmatt. – **Kantonale Veteranen (30 Jahre aktiv):** Renate Birrer, Musikgesellschaft Romoos; Urs Brechbühl, Feldmusik Marbach; Alex Felder, Musikgesellschaft Flühli; Hans Felder, Musikgesellschaft Doppleschwand; Andreas Gretener, Feldmusik Wolhusen; Hansruedi Grüter, Harmonie-Musik Marbach; Brigitte Imbach, Feldmusik Wolhusen; Franz Röösl, Musikgesellschaft Schüpheim; Hansruedi Schumacher, Musikgesellschaft Doppleschwand; Urs Wespi, Brass Band MG Hasle; Erwin Wicki, Feldmusik Wolhusen; Stefan Wicki, Brass Band Kirchenmusik Wiggen.

Unterhaltung. Parallel dazu läuft der Festbetrieb im Festgelände Weiermatt und ab Mittag sorgen verschiedene Formationen und DJs für Unterhaltung und Feststimmung. Das eigentliche Highlight des Tages ist die Rangverkündigung um 22 Uhr.

Stilwechsel an der Country-Night

Zwischen Jugendmusikfest und kantonalem Musiktag gibt es einen Abstecher in die Prärie. Der Mittwoch, 28. Mai, (vor Auffahrt) steht ganz im Zeichen der Country-Night. Die Musikgesellschaft Wauwil und das OK bieten den Country-Liebhabern und der ganzen Bevölkerung aus der Region einen bewegten Abend im grossen Festzelt. Ab 20 Uhr sorgen DJ Röteli und die Country-Band Barbarella & Red Rock für Stimmung. An der Rodeo-Bar kann man das tänzerische Geschehen auch aus Distanz betrachten und den Abend mit einem Schlummertrunk ausklingen lassen.

54 Formationen am Musiktag

Das Wochenende vom 31. Mai und 1. Juni steht dann wieder ganz im Zeichen der Blasmusik. 54 Formationen haben sich dafür angemeldet. Aus der Region Entlebuch sind es deren 13, die beim Konzertvortrag im Zentrum Linde Wauwil und auf der Parademusikstrecke ihr Bestes geben. Doch auch neben den Vorträgen und der Parademusik läuft in Wauwil an diesem Wochenende wieder einiges. Zwölf Beizlis und zwei Bars sorgen für gute Stimmung. Verschiedene Formationen, Bands und DJs sorgen auf dem Festgelände für die nötige Unterhaltung.

Teilnehmende Musikvereine aus der Region

Morgen Samstag findet das Jugendmusikfest in Wauwil statt. Vier Vereine aus der Region nehmen teil und zeigen, was sie in den vergangenen Wochen einstudiert haben.

Am folgenden Wochenende vom Samstag, 31. Mai, und Sonntag, 1. Juni, findet der kantonale Musiktag statt. Auch dort wird die Region mit vielen Vereinen vertreten sein. Die Konzertvorträge finden alle im Vortragslokal Linde statt, die Parademusik auf der Parademusikstrecke. [EA]

Jugendmusikfest, Samstag, 24. Mai: Vortragslokal Linde Wauwil: Kadettenspiel Escholzmatt-Marbach, 9.45 Uhr; Jugendblasorchester Schüpheim, 17.55 Uhr; Jungmusik Entlebuch, 18.30 Uhr. – **Vortragslokal MZH Egolzwil:** Beginnersband Entlebuch, 11.38 Uhr. – **Kantonaler Musiktag, Samstag, 31. Mai:** Musikgesellschaft Entlebuch, 13.30 Uhr (Vortrag), 17.20 Uhr (Parademusik); Brass Band Kirchenmusik Flühli, 21.29 Uhr, 17.45 Uhr; Brass Band MG Hasle, 11.16 Uhr, 14.35 Uhr; Harmonie-Musik Marbach, 17.47 Uhr, 15.05 Uhr; Musikgesellschaft Romoos, 15.43 Uhr, 18.00 Uhr; Brass Band Kirchenmusik Wiggen, 18.08 Uhr, 15.10 Uhr; Feldmusik Wolhusen, 14.22 Uhr, 17.35 Uhr. – **Sonntag, 1. Juni:** Musikgesellschaft Flühli, 13.05 Uhr, 15.10 Uhr; Brass Band Werthenstein-Schachen, 10.45 Uhr, 14.30 Uhr.

Der kantonale Musiktag geht am Sonntagnachmittag mit dem offiziellen Festakt zu Ende. Dabei werden die Veteranen geehrt und die Rangverkündigung der Parademusik durchgeführt. [kk/EA]